
Español 1: Resumen 
 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

¡Hola!  Me llamo Carlitos y soy una rana 
coquí de Puerto Rico.  ¡Te voy a ayudar con 

el español!  ¡Es muy importante estudiar 
durante el verano para llegar a clase 

preparado(a) en septiembre! 
 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Study tips 
 Use technology.  Visit Quizlet.com and the class website 

www.mountvernonspanish.weebly.com to practice and play games.  Duolingo 

and Spanishdictionary are some cool (and free!) apps.  

 Listen to music. Listening to music is a great way to pick up new vocabulary 

and to get to know the culture of the language as well.  There are various local 
stations and Internet radio stations.  Visit the class website, click on “Cultura” 
then “Música” for songs, radio stations, and music videos! 

 Read a good book, magazine or newspaper. When you read simple 

children’s books with which you are familiar, there is more focus on the 

language and often you can pick up new words easily. Or choose a magazine like 

ESPN en español  or People en español.  There are also newspapers from many 

countries available online.  Check the class website! 

 Watch a favorite movie. Many of today’s movies are available in Spanish on 

the DVD menu.  Animated movies are an especially good choice as they are 
often available with Spanish subtitles as well.  YouTube also offers an incredible 
wealth of material.  So does the class website! 

 Watch TV.  Use Telemundo or Univisión to find programs that interest you.  

Or find links to other countries’ networks through the class website. 

 Focus on the word of the day.  Use the word in as many different ways and 

settings as possible. Another way to use the word of the day is to find words in 

the target language in and around the community. Duolingo and 

Spanishdictionary are free apps with a word-of-the-day activity and games. 

 Switch your phone and social networking apps to español.  You can 

already operate your phone automatically—why not learn some vocabulary with 
it?  Follow Spanish-speaking celebrities on Twitter, and change your social 

networking sites and apps to Spanish. 

 Order in español at the restaurant.  Restaurants where Spanish is spoken, 

of course. 

 Keep all of your class notes. …And packets, flashcards and vocabulary 

sheets organized—they are not good bonfire fodder!  Review them regularly! 

 Review your flashcards a couple times per week.  Make a game out of it 

or compete with a friend or family member.  Remember, it only takes a couple 

minutes to keep the memory fresh! 

 Practice with family and friends! 



LA CONVERSACIÓN 
 

Los saludos             
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Las presentaciones           
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Las despedidas            
 

 

 

 

 

 

 

Hola 

  

Buenos días 

 

 

  Buenas tardes 

 
    Buenas noches. 

¿Cómo te llamas (tú)? 

¿Cómo se llama (usted)? 

(Yo) me llamo _____. 

(Yo) soy ______. 

Mi nombre es ______. 

-Señor 

-Señora 

-Señorita 

¿Y tú? 

¿Y usted? 

Mucho gusto. 

Encantado(a). 

Es un placer. 

Igualmente. 

El gusto es mío. 

Adiós 

Chao 

Nos vemos 

Tengo que irme. 

Hasta luego. 

Hasta mañana. 

Hasta pronto. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



¿CÓMO ERES? 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¿Cómo es Roberto? Él tiene el pelo corto y castaño.  También 

tiene los ojos verdes. 
 

 

 

 

Personalidad 
aburrido(a) boring   interesante interesting 
inteligente smart   divertido(a) fun 
simpático  nice, kind   antipático  mean 
serio(a)  serious   cómico(a), gracioso(a) funny  
trabajador(a) hard-working  perezoso(a), flojo(a) lazy  
bueno(a)  good   malo(a)  bad 
paciente  patient   impaciente impatient 

¡Recuerda!  Género y número:  
El maestro simpático 

Las muchachas buenas 

 
singular             plural SER 

Tú eres 
serio. 

Yo soy 
gracioso. 

Usted (Ud.) 
es trabajador. 

Ella es  
simpática. 

Él es  
antipático. 

Nosotros  
(Nosotras) 

somos buenos(as). 

Vosotros 
(Vosotras) 
sois malos(as). 

Ustedes  
(Uds.) 

son pacientes. 

Ellos son 
inteligentes. 

Ellas son 
jóvenes. 

 
singular             plural TENER 

Vosotros(as) 
tenéis  
ojos verdes. 

Nosotros(as)  
tenemos  
ojos cafés. 

Tú tienes 
el pelo largo. 

Usted (Ud.) 
tiene 
el pelo corto. 

Él tiene  
un gato. 

Ella tiene  
un perro. 

Yo tengo 
ojos azules. 

Ustedes  
tienen  
un pez. 

Ellos  
tienen 
un pájaro. 

Ellas  
tienen 
amigos. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¿Qué lleva Leticia? Leticia lleva una blusa blanca, una 

falda roja, un suéter rojo y unas 

botas negras. 
 

¿Qué llevas tú? Yo llevo unos pantalones verdes y 

una camiseta morada. 

 

Saying who things belong to (adjetivos posesivos) 
 masculino femenino 

singular mi  mi amigo 
tu  tu amigo 
su  su amigo 

nuestro  nuestro amigo 
vuestro  vuestro amigo 

su  su amigo 

mi  mi amiga 
tu  tu amiga 
su  su amiga 

nuestra  nuestra amiga 
vuestra  vuestra amiga 

su  su amiga 
plural mis  mis amigos 

tus tus amigos 
sus  sus amigos 

nuestros  nuestros amigos 
vuestros  vuestros amigos 

sus  sus amigos 

mis  mis amigas 
tus  tus amigas 
sus  sus amigas 

nuestras  nuestras amigas 
vuestras  vuestras amigas 

sus  sus amigas 



¿CÓMO ES TU FAMILIA? 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

¿Quién es el papá de Raúl?  ¿Cuántos años tiene su papá? 
 

 

 
 

¿Quién es la abuela de Verónica?  ¿Cuántos años tiene su abuela? 
 

 

 
 

¿Quiénes son las hermanas de Raúl?  ¿Cuántos años tienen ellas? 
 

LOS MATERIALES ESCOLARES Y EL HORARIO 

Javier es el papá de Raúl.  Es su papá.   

Javier tiene cuarenta y dos años. 
 

María es la abuela de Verónica.  Es su abuela.   

María tiene setenta y cuatro años. 
 

Las hermanas de Raúl son Marisa y Clarisa.  Son sus hermanas. 

Ellas tienen catorce años.  Son gemelas. 
 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

En mi mochila, tengo un libro, un borrador, y un cuaderno. 

Tú tienes un lápiz, una pluma, y papel. 

 

Hay un pizarrón en la clase de literatura.  Hay una pizarra en la clase de 

historia también. 

 

¿Qué necesitas para la clase de matemáticas?  ¿Qué tienes en tu mochila? 



 

¿A qué hora es la clase de ciencias los lunes? 
 

 

¿A qué hora es la clase de computación los martes? 
 

 

¿A qué hora es la clase de historia los miércoles? 
 

 

¿A qué hora es el receso todos los días? 
 

 

matemáticas 

matemáticas 

8:00 

8:45 

9:30 

9:40 

10:25 

11:10 

11:55 

12:40 

matemáticas 

matemáticas 

matemáticas 

literatura 

literatura 

literatura 

literatura 

literatura 

ciencias 

ciencias 

ciencias 

ciencias 

ciencias 

estudios 

sociales 

estudios 
sociales 

estudios 

sociales 

estudios 

sociales 

estudios 

sociales 

música  

música  

computación  

inglés  

arte  

computación  

inglés  

inglés  

RECESO RECESO RECESO RECESO RECESO 

educación 

física 

educación 

física 

educación 
física 

historia 

historia 

historia 

historia 
Es a las diez y veinticinco de la mañana. 

 

Es a las doce menos cinco de la mañana. 
 

Es a la una menos veinte de la tarde. 
 

Es a las diez menos veinte de la mañana. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Remember the difference 
between 

 ¿Qué hora es?  
and  

¿A qué hora es? 
 

 
             plural 

¿Qué hora es? 

Son las 
siete  
y media. 
(7:30) 

Son las 
tres. 
(3:00) 

Son las  
tres  
menos 
veinte. 
(2:40) 

 

Es el 
mediodía. 
(12:00) 

Son las 
once 
y cuarto. 
(11:15) 

Son las 
cinco 
menos  
cuarto. 
(4:45) 

Son las 
ocho 
y diez. 
(8:10) 

 
 
Es la 
medianoche. 
(12:00) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VERBOS 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Verbos 

 

 

 

 

 

 

Remember, to put a 
verb in its correct 

form (or conjugate 
it), we drop the  

–ar, -er or –ir ending 
and add the 

appropriate ending. 
 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ha
bl

ar
 

vi
vi

r 
ir

 

gustar 
com

er Nosotros 



VERBOS DE CAMBIO EIE 

(EIE STEM-CHANGING VERBS)  
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



VERBOS IRREGULARES 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

VENIR = to come 

yo vengo nosotros venimos 

tú vienes vosotros venís 

él, ella, Ud. viene ellos(as), Uds. vienen 

CONOCER yo      conozco 

tú      conoces 

él, ella, Ud.   conoce 

nosotros     conocemos 

vosotros     conocéis 

ellos, Uds.     conocen 

HACER yo      hago 

tú      haces 

él, ella, Ud.   hace 

nosotros     hacemos 

vosotros     hacéis 

ellos, Uds.     hacen 

OÍR yo      oigo 

tú      oyes 

él, ella, Ud.   oye 

nosotros     oímos 

vosotros     oís 

ellos, Uds.     oyen SABER yo      sé 

tú      sabes 

él, ella, Ud.   sabe 

nosotros     sabemos 

vosotros     sabéis 

ellos, Uds.     saben 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

¿Te gustan las películas románticas? 
 

 

¿A ustedes les gusta ver partidos de baloncesto? 
 

 

¿Qué le gusta a Isabela? 
 

Sí, me gustan las películas románticas. 
 

No, no nos gusta ver partidos de baloncesto. 
 

A Isabela le gusta andar en patineta, escribir y leer la poesía. 
 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



¿QUÉ VAS A HACER? 

 
Yo voy a patinar sobre hielo. 

Tú vas a andar en bicicleta. 
 

¿Qué va a hacer Patricia? 

Patricia va a leer una revista. 
 

¿Qué va a hacer usted? 

Voy a esperar el bus. 
 

¿Qué van a hacer ustedes? 

Nosotros vamos a correr en el parque. 
 

¿Qué vais a hacer vosotros? 

Nosotros vamos a usar la computadora. 
 

¿Qué van a hacer Antonio y Lupe? 

Ellos van a beber un vaso de agua. 
 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

¿QUÉ ACABAS DE HACER? 
 
Yo acabo de alquilar un video. 

Tú acabas de caminar con el perro. 
 

¿Qué acaba de hacer Ronaldo? 

Ronaldo acaba de jugar al fútbol. 
 

¿Qué acaba de hacer usted? 

Yo acabo de ir de compras. 
 

¿Qué acaban de hacer ustedes?  

Nosotros acabamos de cenar. 
 

¿Qué acabáis de hacer vosotros? 

Nosotros acabamos de escribir un ensayo. 
 

¿Qué acaban de hacer María y José? 

Ellos acaban de mirar la televisión. 

 



¿QUÉ TIENES QUE HACER? 
 

Yo tengo que cuidar a mi hermana. 

Tú tienes que preparar la cena. 

 

¿Qué tiene que hacer Roberto? 

Roberto tiene que cuidar su perro. 
 

¿Qué tiene que hacer usted? 

Tengo que hacer la tarea. 

 

¿Qué tienen que hacer ustedes? 

Nosotros tenemos que ir al supermercado. 

 

¿Qué tenéis que hacer vosotros? 

Nosotros tenemos que leer una novela. 

 

¿Qué tienen que hacer Ana y Pedro? 

Ellos tienen que estudiar para el examen. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

¿QUÉ HAY QUE HACER? 
 

Hay que estudiar para los exámenes para sacar buenas notas. 

 

Hay que beber agua y comer bien. 
 

Hay que = One must 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Remember, when jugar is followed by 
the name of a sport, we put the word 
a after jugar! 
 

Yo juego al baloncesto. 



¿QUÉ TIEMPO HACE? 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



¿QUÉ ESTÁS HACIENDO? 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

A él le gusta jugar al béisbol tanto como al tenis. 
 



¿CON QUÉ FRECUENCIA…? 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 



COMPLEMENTOS DIRECTOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Juan me invita. Juan invites me. 

Juan te invita. Juan invites you. 

Juan lo invita. Juan invites him/you formal/it. 

Juan la invita. Juan invites her/you formal/it (fem.). 

Juan nos invita Juan invites us. 

Juan os invita. Juan invites y’all. 

Juan los invita. Juan invites them/all of you. 

Juan las invita. Juan invites them/all of you (fem). 

Juan va a invitarme/Juan me va a invitar.  Juan is going to invite me. 

Juan va a invitarte/Juan te va a invitar. Juan is going to invite you. 

Juan va a invitarlo/Juan lo va a invitar.  Juan is going to invite him/you formal/it. 

Juan va a invitarla/Juan la va a invitar. Juan is going to invite her/you formal/it (fem). 

Juan va a invitarnos/Juan nos va a invitar. Juan is going to invite us. 

Juan va a invitaros/Juan os va a invitar. Juan is going to invite y’all. 

Juan va a invitarlos/Juan los va a invitar.  Juan is going to invite them/all of you. 

Juan va a invitarlas/Juan las va a invitar. Juan is going to invite them/all of you (fem). 

 

NOTICE that the DOP 

(direct object pronoun) 

comes BEFORE the 

CONJUGATED VERB and 

CAN BE ATTACHED TO 

or BE BEFORE the 

INFINITIVE VERB! 



Interpersonal 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



Interpersonal 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 



Presentation - Speaking 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 



Presentation - Speaking 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



Presentation – Writing  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 



Interpretation - Listening 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Interpretation - Reading 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


